
  
「２月は逃げる」のことわざ通り、あっという間に２月が過ぎ去ろうとしています。風邪

やインフルエンザは少し下火になってきましたが、油断はできません。換気、うがい、マスク

など自分でできることを引き続き心がけ、健康管理に気をつけてくださいね。 

 

３年生は、すでに進路が決まった人もいますが、多くの人は３月９日にある公立一般選抜

に向け、三者懇談が行われています。皆、授業に真剣に取り組み、時間を惜しんで学習に頑張

っています。３月１４日（火）の卒業式まで、学校に登校する日も少なくなってきました。一

日一時間がとても貴重です。昼休み、グランドに出て運動したり、作文等を書いて作業をして

いる人もいます。学年の仲間と過ごす貴重な時間を有効に使い、まとめをしていく時ですね。 

１・２年生は学年末テストが終わりました。ずいぶんと自覚が出てきて、集中して努力し

ている姿が多く見られます。返却されたら、しっかり振り返っておきましょう。 

 

全学年、「ありがとうを歌う会」にむけて、クラス練習が行われています。３年は気持ちの

こもった歌声が響いてきます。各クラスの１年間の活動、クラス作りの成果を発揮する時。 

３月３日（金）の本番を楽しみにしています。 

 

１・2年生保護者進路説明会 
２月２２日(水)、１．２年生保護者の進路説明会を行いました。進路決定までの予定、公立高

校の入試制度の変化や現在の制度、評定（目標準拠評価）の出し方等、スライドと資料を使っ

て説明しました。昨年度は大きく変更がありましたが、今回は基本的に昨年と同じです。 

 

・選抜の機会は特別選抜と一般選抜（約95％）に事実上一本化 

・調査書の評定（内申）は目標準拠評価（絶対評価） 

・内申には１・２・３年の評定が＝１：１：３の割合で入っていく 

・内申と当日の学力検査の割合は７：３～３：７まで、高校が決める 

・学力検査は全て５教科  

・自己申告書を全員が書く 

・英検やTOEICなど外部の検定結果も反映できる 

 

ボーダーゾーンやアドミッションポリシー（高校の求める生徒像）といった、聞きなれない

言葉もでてきましたが、「制度がいろいろ変っても、生徒にとっては１回の進路決定ですので、

やるべきことは基本的に変わりません。日々の授業、学習、予習復習をしっかりして力をつけ

ていくこと、家庭で何でも話せる雰囲気を作っていくことが大切です」とお話しました。当日

参加されなかった方には、資料がクラスで配られています。 
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3年生 最後の聞き取り学習 
人権学習では、３年間、色々な方から聞き取りをしてき

ました。２４日（金）、３年生はその最後の機会として、

とよなか人権文化まちづくり協会の酒井さん、重本さんか

ら、お話を聞きました。皆とても真剣に聞いていました。

生まれた所や住んでいるところを理由に、はみごにされ、

差別されることの理不尽さ、差別されるかもしれないと不

安を抱えて生活する日々、実際にあった結婚差別の例、そ

の時仲間がいてくれたおかげで何とか少し立ち直れたこと、差別やはみごをなくすために活動

していること、五中の卒業生で、高校でも酒井さんの話を聞き、しっかり考えていた人の感想

も紹介されました。 

「人の一生で出会える人の数は限られている。いつ、どんな人と出会うか、呼び込むかは

自分の生き方にかかっている」という言葉が印象的でした。夢バトンのきっかけとなった１０

年余り前の劇で、不安に悩む仲間に対し、「あなたの荷物を代わりに背負うことはできないけ

れど、手を添えて一緒にやっていくことはできる」という言葉に、勇気や元気をもらったこ

と、はみごを作らないという五中の夢バトンを一緒に握りながら生きていること。正しいこと

を知らなければ、差別する側になってしまうこと、差別はされる人も、する人も傷つけてしま

うこと等。人として、大切なことをたくさん語っていただきました。 

各クラスで振り返りを行い、感想を書きました。６３期生のみんなに、気持ちはしっかり

伝わっていたと思います。これまで学んだことや考えてきたことを自分ごととして、今後も大

切にして、生きていってほしいと思います 

 

緑豊会（同窓会）入会式 
２月２４日、同窓会長（１０期生、森祐昭さん）を

お招きし、緑豊会（同窓会）の入会式を行いました。

各クラス幹事が６３期生を代表して参加しました。会

長からは「中学校時代に生涯の友を見つけた事、その

時々の出会いや出来事が、後々になって大きな意味を

持ってくること、出会いを大切にしてほしいこと」等

のお話とともに、激励をしていただきました。1,2,3

期生の大先輩が、今も熱心に集まられている五中の同

窓会にはいつも本当に頭が下がります。後日、同窓会

誌が配布されます。 

 

PTA地域生活委員会 
２２日にPTA地域生活委員会が開かれました。年間を通じ

て地域の安全・安心のために、巡視活動等をしていただいて

います。今年度は、地元以外の小学校区の巡視も共に行い、

良い雰囲気で委員会活動していただきました。本当にありが

とうございます。 


